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甲賀・湖南支部だより 第２９号

新型コロナウイルス感染防止でマスクを使用している信楽駅の大狸
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支部長就任あいさつ ３４期　園芸　　浦田　好造

　新型コロナウイルスの猛威の前に、多くの行事が中止に追い込ま

れています。レイカディア同窓会も、本部、支部共に総会、理事会

を中止し、書面での審査を行いました。その為、意思疎通が不十分

になったことは否めません。そのような中で、諸般の事情から、令

和２年度の支部長を引き受けることになりましたが、現時点では、

今後の見通しが建て難く、同窓会活動に苦慮しています。

　ところで、レイ大卒業後もクラス会は盛況に開催されていると聞

いていますが、同窓会全体としては卒業生の約３割位の方しか加入

してもらえないという寂しい実績があり同窓会のあり方が問われています。同窓会には

魅力を感じないということでしょうか。

　同窓会に入会することで、クラス会という横のつながりから、いろいろな分野を経験

されてきた貴重な先輩後輩と縦のつながりができ、新しい世界が開けるのにと、もった

いない感じがします。

　この現状を踏まえ、まずは、前年度の会長の考えも引継ぎ、卒業生が入りたいと思う

楽しい同窓会を目指したいと思います。その上で、同窓会本部の方針にもあります「地

域ボランティア活動」、「母校の発展に寄与」活動にも取り組んでまいります。

　ところで、生きていく上で大事な「衣食住」ですが、「医職充」すなわち、医（健康

）、職（仕事）、充（心の充足）が、昨今の高齢化社会では大事だといわれていますが、

レイ大同窓会にもあてはまるような気がします。

　つきましては、会員の皆様方の意見も踏まえつつ、皆様方が満足できる支部活動の活

性化に努めてまいりますので、理事を通じていろいろなご意見をお寄せ下さるようお願

い致します。

支部長退任にあたって ３３期　園芸　　竹内　重行

　平成から令和に元号が変わる記念すべき年に支部長を仰せつかり

理事及び会員の皆様方のご支援ご協力を得て無事退任させていただ

きました。心より感謝申し上げます。

　令和２年に入り新型コロナウイルス感染拡大による行動の自粛や

三密を避けるなど緊急事態宣言がなされ、４月開催予定の定期総会

を中止する決定を致しました。残念ではありましたが、現支部長の

浦田氏がこの大変な時期に快く引き継いでいただいたことは、有り

難いことでした。

　さて、私事ですがコロナ禍での自粛生活は農作業（田植えの時期）と夏野菜植え付け

で家と田んぼ・畑を往復し、自然の中で健康的に過ごせました。

　４月より引き続き、同窓会の理事として２年間お世話になることになり、さらには、

水口町郷土史会の本部役員の推薦を受けました。

　動けるときは無理せず動き、欲張らないで楽にして、ゆったりとした時間を持ち、そ

して、体の痛み無く自由に動き「老いに負けない」と思うこの頃です。
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本部表彰受賞者

　本年度の甲賀・湖南地区より、本部から下記の方々が表彰されました。

　ほんとうにおめでとうございます。

　ここに、お願いしました感想文を掲載して、祝福したいと思います。

　❀　白寿　・・　竹内　平吾様　（１７期　園芸　湖南市）

　❀　米寿　・・　清水　平男様　（３３期　地文　甲賀市）

✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧ ✧✧✧✧✧✧✧✧

白寿の祝い 表彰受賞者 １７期　園芸　　竹内　平吾

　支部役員さんより投稿せよとの事で、今更何も申し上げる

事なぞ有りませんが・・・・

　此の年になって一言述べて責を果たしたいと思います。

　レイカ１７期と云えばそんな人まだいたのかと言われる年

ですが、思い返すと随分以前で、１７期と云う事で　十七会

（トナカイ）と命名して同窓会をしておりました。

　然し寄る年波で解散して久しく成ります。私はくしくも此

の年まで生かして頂き、自分の事はどうにか自分で出来る事

に大変感謝し喜んでおります。然しこの年になると一年とか

一ケ月という事は考えられず、一日一日が自分との戦いで、

毎日日記を付けて（日記を付けて半世紀）いますが、今日も

一日変わりなしと書ける事にこの上ない喜びと感謝の気持ちで、毎夜仏壇に向かって今

日一日の健康と病まずに安楽死が出来ます様にとお礼とお願いをしております。

　伝教大師のお言葉に「言を要し行を全うする者は之国宝なり」と又「言を要さず行を

全うせざる者之国賊なり」と申しておられます。これに依ると自分は国賊に類するなあ

・・・と思ったりしております。

　然し毎日の日記の終りに今日も変わりなしと

書く事が出来るのはこの上ない喜びと幸福者だ

と感謝の気持ちで一杯です。

　大変申し遅れましたが皆様のご健祥を心から

お祈り申し上げます。
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✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧ ✧✧✧✧✧✧✧✧

御　礼 表彰受賞者 ３３期　地域文化　　清水　平男

　私事、この度レイカディア大学同窓会より米寿の祝いとし

て祝辞と金一封を頂きまして、感激いたしておりますと共に

私自身が驚いている処であります。

　私は、昭和８年９月生まれで上皇様と同年です。

　満一歳で室戸台風を体験しました。

　小学校に入ったのは昭和１５年です。学用品はすべて代用

品でした。小学校二年生で大東亜戦争が始まり、六年生の８

月で終戦になり、その間育ち盛りの体格とは思えないような

姿でした。　栄養は足りない、着るものはない、勉学は二の

次、開墾地が待っている、そんな状態でした。

　戦後も社会はすぐには回復せず、軍服やもんぺ姿は長く続きました。

　こんな情勢の中で育った我々が、今も生きさせてもらっているのが不思議なくらい

です。　元気に産み、物資不足の中、子供たちのために頑張ってくれた両親に心から

感謝します。

　また、家族をはじめ周囲の地域社会の方々に何かとお世話になり、心より御礼申し

上げます。

　末筆になりましたが、レイカディア大学並びに同窓会の益々のご活躍とご発展をお

祈り申し上げます。

野洲川の　清水が育む　みずかがみ
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甲賀・湖南支部理事会報告
副支部長　３６期　園芸　　本田　秀信

1 . 支部長挨拶

　新型コロナウイルス感染防止のため、総会ならびに第１回理事会を中止しました

が、やっと６月１１日に水口中央公民館で新理事７名を含めた今年度最初の理事会

を開催できました。

　今年度の活動計画（案）は決めていますが、今後のコロナウイルス対応により、

急遽中止せざるを得ない状況になるかもしれないという制約の下で活動を続けます

ので、ご理解をお願い致します。

　理事会終了後、各活動部会（体育部、文化広報部、ボランティア活動部、作品展

・新入会員歓迎部、研修旅行部）で具体的計画を立案し、次回理事会で発表予定で

すので、追って会員の皆様に案内致します。

　なお、同好会活動も従来通りの活動は難しく、里山ハイキング同好会、グラウン

ドゴルフ同好会、青春１８きっぷの旅同好会も開催日数は減らさざるを得ない状況

ですが、決定次第案内を差し上げますので、会員の皆様のご理解とご協力をお願い

いたします。

2 . 事業別担当者

山崎　美智代

体育部 吉治　孝和 米田　幸子 木村　榮子 畑中　良一 奥本　静子

文化広報部 林　弘實 森井　久次 木下　美恵子高山　雅史

ボランティア活動部 竹内　重行 渡辺　新治 本田　秀信

作品展・新人会員歓迎部 市井　信一 南部　　芳廣 藤橋　克己 小林　和雄

研修旅行部 大平　善清 山田　尚治 堀　保蔵 寺崎　勉

グラウンドゴルフ同好会 田村　光男 里山ハイキング同好会 高山　雅史

青春１８きっぷの旅同好会 浦田　好造

3 . 報告事項

・同窓会本部定期総会は、新型コロナウイルス感染防止対策のため中止、文書

議決となりました。

・４３期学生募集中止（１年延期）。　４１期生卒業を令和３年３月に延期。

　現レイ大生は、８月３１日まで休校中。
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グラウンドゴルフ同好会　令和２年度活動計画

グラウンドゴルフ同好会事務局　　田村　光男

　平素はグラウンドゴルフ同好会活動に、ご協力を賜り有難うございます。

　新型コロナウイルス感染症の拡大防止における社会情勢の中、皆様方におかれまして

は、ご心配とご不安な日々をお過ごしのことと存じます。

　さて、当グラウンドゴルフ同好会では、本年度も昨年度以上の活動の活性化を企画し

ておりました。　ところが、ご承知のとおり感染防止対策として、県や市の外出自粛指

示および公共施設等の閉鎖により活動を中断しておりました。

　過日、待ち焦がれておりました、自粛の解除と公共施設開放の通知がありました。

　つきましては、下記日程で計画いたしました。　ご協力とご理解の程よろしくお願い

いたします。

＜　記　＞

第 1 回 令和２年 7 月 17 日（金） 水口町野洲川ＧＧ場 会場は予定
第 2 回 令和２年 9 月 18 日（金） 甲南町杣川ＧＧ場

第 3 回 令和２年 10 月 16 日（金） 土山町青土ダムＧＧ場 大会の都度、

第 4 回 令和２年 11 月 20 日（金） 湖南市親水公園ＧＧ場 ハガキ等で

第 5 回 令和３年 12 月 18 日（金） 甲南町杣川ＧＧ場 連絡します。

第 6 回 令和３年 2 月 19 日（金） 水口町野洲川ＧＧ場

オープン大会

令和３年 3 月 19 日（金） 水口町野洲川ＧＧ場

＊ 当日が雨天の場合は、１週間後の第４金曜日です。

プレー開始時間は午後１時３０分、集合時間は午後１時１５分。

年会費は　５００円　　当日会費は　４００円

プレー用具の無い方は、事前に事務局にご連絡頂ければ、確保致します。

グラウンドゴルフ同好会へのご入会のお願い

現在、同好会の会員数は、３１名です。

年間に６回グラウンドゴルフ大会を開催して楽しんでおります。

会の目的は、大会等を通じて親睦と健康づくりです。

入会のご決断をお願い致します。

入会手続きは、大会当日受付でお願いします。

＊　今年度は、各回の優勝者に、豪華なゴールドカップを贈呈　！

＊　年度優勝者には、これまた豪華な賞品を贈呈　！

6



滋賀県レイカディア大学同窓会　甲賀・湖南支部だより（第２９号） 令和２年７月１６日

里山ハイキング同好会　令和２年度活動計画

里山ハイキング同好会代表　　高山　雅史

　コロナの終息具合が見通せない今ですが、春の計画が出来なかったので秋から２回

のハイキングを予定しています。　計画は流動的ですが状況を見て実施したいと思っ

っています。

　昨年秋に「天王山ハイク」を行いましたが、この天王山の川向うが男山で石清水八

幡宮のある所です。　貞観元年（８５９年）の創建で日本三大八幡社の一つです。

　徳川家光が建立した社殿は、朱塗りの豪華絢爛な重要文化財です。　男山のハイキ

ング道を歩き男山展望台からは桂川、宇治川、木津川の三川合流地を見ます。

　その後映画のロケ地にも使われた「木津川流れ橋（上津屋橋）」を見に行きます。

　木津川が増水した時、橋を渡る板の部分が水に浮き、川の流れとともに流れてしま

う事から通称・流れ橋と呼ばれます。　日本最長の木造橋（３５６．５ｍ）で、板は

ワイヤーロープで、橋げたにつながれていますので、そのまま流れ去る事はなく、洪

水が終わって水が退いた後、もとの状態に戻されます。　今まで１４～５回流されて

います。

実施日 ： 令和２年９月２４日（木）

集合場所 ： 京阪石清水八幡駅

 ８月はじめに、会員には詳細を連絡します。

 里山ハイキング同好会に入会ご希望の方は、電話番号、卒期、学科をご連絡下さい。

 会費：５００円╱年　は参加時に徴収します。

連絡先　高山　雅史 ＴＥＬ ０７４８－７７－５５９６

Ｅメール （ｍ－ｔ－ｔａ＠rmａｉｌ．pｌａｌａ．oｒ．jｐ）

木津川　流れ橋

石清水八幡宮
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「青春１８きっぷの旅同好会」活動計画

代表幹事　　浦田　好造

　今年度より１８名の会員でたちあげた「青春１８きっぷの旅」同好会ですが、３月

２９日（日）の実施計画が、新型コロナウイルス対応により中止に追い込まれました。

　当初は、行先を「晴天時は明石周辺、雨天時は播州赤穂周辺」とし、下記の計画で

実施予定でした。

「風光明媚な海峡の町ウォーキングとＢ級グルメのお楽しみ」の下で

午前： 明石駅　⇒明石公園・明石城跡　⇒魚の棚商店街（自由昼食）

歩行距離：約２ｋｍ

午後： 魚の棚商店街　⇒大蔵海岸公園　⇒朝霧駅

歩行距離：約３ｋｍ

「雨天時は、歩行を少なくし見学を主体に赤穂観光」の下で

　播州赤穂駅　⇒赤穂城跡　⇒赤穂市立歴史博物館　⇒大石神社　⇒花岳寺

⇒播州赤穂駅

歩行距離：約２ｋｍ

＊　雨がひどい場合

　播州赤穂駅　⇒バスにて「かんぽの宿赤穂」で昼食、日帰り温泉

　コロナ対応で、今後の計画が立案しにくい現状ですが、ドタキャンもやむおえない

という前提で、前述のプランを８月３０日（日）に実施すべく、８月初めに案内を差

し上げる予定です。　１人あたり2,410円という通常の半額以下の電車賃で、新快速

利用区間の姫路近辺や豊橋近辺まで楽に往復して楽しむ事ができます。

　入会金５００円、年２回開催時に必要な参加費は例会毎に当日支払いですが、入会

希望者がありましたら、遠慮なく下記の代表幹事浦田迄連絡をお願い致します。

Ｅメール：02urata09@gmail.com 携帯電話：090-9276-3984

明石海峡大橋 魚の棚商店街
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編集後記

　今回の広報誌は、非常に簡素なものになりました。

　それは、ご存知のように当初計画された行事が、新型コロナウイルスの影響

で中止が相次ぎ、定期総会・理事会・各部の活動報告等を掲載することができ

ません。　７月の発行を取り止めようという意見もありましたが、支部活動に

少しでも関心を持ち続けてもらいたく発行することになりました。

　非常事態宣言が解除されて、やっと趣味や体を動かす活動に皆と一緒に楽し

むことができるようになりました。各部や同好会が新規の計画をしています。

感染防止に気を付けながら、シルバーライフを楽しみましょう。

（広報部　　林）
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